
Câmara Municipal de Taquaritinga 
- Estado de São Paulo - 

 

 

 
 
 
   
  
 
 

 
 
 

 
EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE TAQUARITINGA – SP 
 

 
 
 
 

A Vereadora ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Departamento Jurídico da Prefeitura Municipal, para que 

informe a esta vereadora, em tempo hábil, sobre o andamento da análise do contrato 

entre a empresa que administra a área azul em nosso município e a Prefeitura. 

Uma vez que o primeiro contrato previa o repasse de 43,11% do total 

arrecadado com a área azul, a primeira renovação previa o repasse de 34,57%, e a última 

renovação do contrato prevê o repasse de 26,07%, esta vereadora requer informações 

sobre a legalidade do contrato e questionar o motivo da Prefeitura receber uma 

porcentagem tão baixa comparada ao primeiro contrato. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 10 de fevereiro de 2025 

 

 

 

MARIA AZEVEDO 
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